



Telefónica aumentaría su participación en la firma de telecomunicaciones italiana.

# Bajaría S&P nota a Telecom Italia

## La empresa enfrenta un entorno complicado

REDACCIÓN

La agencia calificadora internacional Standard & Poor's advirtió que reduciría la nota de Telecom Italia, debido a que existe una "mayor debilidad" en su gestión y gobernanza.

S&P inició el proceso de revisión de calificación de la compañía de telecomunicaciones, la cual está en "BBB-" y podría bajarla a bono basura.

La empresa encargada de supervisar el riesgo de empresas y países anunció que la decisión responde a que el jueves pasado, el presidente y consejero delegado de la firma italiana, Franco Bernabé, anunció que presentará su renuncia ante el riesgo de que Telecom enfrente "elevadas incertidumbres con respecto a su

### » DETALLES

*El presidente de la firma, Franco Bernabé, anunció que presentará su renuncia en fechas próximas*

orientación estratégica futura".

Standard and Poor's consideró que la compañía atraviesa por un entorno doméstico muy complicado que afectaría sus cuentas durante los próximos dos años, suceso que responde a una capacidad limitada para impulsar la reducción de deuda.

La calificadora informó que duda de las medidas que se puedan tomar para acelerar el pago del adeudo y del impacto en el perfil de riesgo financiero y empresarial.

Añadió que desconoce si la

empresa tomará medidas adicionales para estabilizar el comportamiento de la operadora en Italia.

Consideró posible que Telefónica aumente su participación en el futuro en Telecom Italia, pero no cree que participe en las discusiones del consejo de administración sobre América Latina, donde la operadora española tiene sus propias filiales. Esto eleva el riesgo de una "continuada falta de dirección estratégica" de Telecom Italia.

La agencia destaca que una rebaja a 'BB+', el grado más alto dentro del grado de especulación o 'bono basura', es la resolución más probable de esta revisión que se prevé concluya a finales de noviembre, aunque tampoco descartó una rebaja de dos escalones si cree que se perfil crediticio se deteriorará más de lo previsto.